
NAHUATERIQUE, LA PAZ: EN UN 94 POR CIENTO AVANZA LA AMPLIACIÓN 

DEL CEB HIBUERAS Y EL JARDÍN DE NIÑOS DULCE INFANCIA 

La inversión asciende los 9 millones 400 mil lempiras 

232 pobladores serán los beneficiarios al concluir el proyecto. 

34 fuentes de trabajo se están creando a través de estas reparaciones. 

La ejecución de estas obras educativas se realiza mediante la metodología proyectos ejecutados 

por la comunidad (PEC). 

Alrededor de 232 habitantes son los beneficiarios con la ampliación del centro de educación básica 

(CEB) Hibueras y El Jardín de Niños Dulce Infancia, ubicado en la aldea fronteriza de Nahuaterique, 

municipio de Santa Elena, departamento de La Paz, el costo del proyecto es de 9 millones 401 mil 

717 lempiras. 

La obra es ejecutada por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a 

través del Programa de Mejoras de la Infraestructura Escolar (PROMINE), mediante la cooperación 

de la República Federal de Alemania con el financiamiento del Banco de Desarrollo Alemán (KFW). 

 

 

Según el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, la obra avanza en un 94 por ciento, explicó que los 

trabajos consisten en la reparación de 6 aulas las cuales se acondicionaran bioclimáticamente. 



 

Adicionalmente, se construyen dos aulas totalmente equipadas que funcionaran como laboratorio 

de computación y taller hogar, un módulo sanitario, cancha multiusos, aceras perimetrales, asta 

de bandera y área de juegos infantiles. 

 

 

Asimismo, el cerco perimetral, la instalación de un nuevo sistema eléctrico, dos tanques de 

almacenamiento de agua, jardineras y sistema de evacuación de agua lluvias, junto con la dotación 

de mobiliario para todo el centro educativo. 



 

Agregó que simultáneamente, se edifica un aula donde funcionara el Jardín de Niños Dulce 

Infancia, el cual contará con un módulo sanitario y un sistema de tratamiento de aguas residuales. 

Pineda señaló, que el objetivo de PROMINE es desarrollar y mejorar la calidad de vida de los niños 

y jóvenes residentes en cada comunidad intervenida, a través del mejoramiento de la 

infraestructura escolar. 

Detalló, que son seis los departamentos favorecidos con este programa, entre los que se destacan; 

La Paz, Santa Bárbara, Intibucá, Lempira, Copán y Ocotepeque. 

En el departamento de La Paz, los municipios intervenidos son; Cabañas, Cané, Guajiquiro, 

Marcala, Opatoro, San Jose, Santa María, Santiago de Puringla, Yarula, Santa Elena y Chinacla. 

“El Presidente Hernández se ha comprometido arduamente en ofrecer mejores servicios 

educativos, brindando una infraestructura escolar concebida con un enfoque pedagógico 

moderno, que involucra condiciones más acogedoras y seguras, contribuyendo a elevar la calidad 

de la educación”, señalo Pineda. 

Por último, el funcionario expresó que como parte de la inserción de la mano de obra de la mujer 

en los proyectos que ejecuta PROMINE, se emplea un 40 por ciento del género femenino, 

realizando actividades de aprendizaje de construcción. 

Por su parte, el alcalde de Santa Elena, Víctor Ventura, comentó que la obra que se está 

ejecutando en este sector, representa en los últimos años el proyecto más importante que se ha 

llevado a cabo. 

“Nahuaterique se encuentra ubicado en un ex bolsón de nuestro país, fronterizo con El Salvador, 

es así que a través de estas obras se ejerce soberanía, realizando proyectos educativos que 

generen mejores condiciones de vida a nuestros compatriotas”, apuntó el edil. 

También Ventura reconoció, el papel protagónico del presidente Hernández, en lograr el 

otorgamiento de crédito para financiar e invertir en la infraestructura educativa del país. 

De igual forma, la madre beneficiaria y empleadora en el proyecto, Reina Zavala, manifestó su 

alegría de ver los avances de este proyecto en su comunidad, el cual pronto estará por concluir. 



“Mi hija está en primer grado y tiene 6 años, ahora ella contará con espacios seguros y dignos 

donde recibir sus clases, es por eso que le agradezco al presidente Juan Orlando Hernández por 

hacernos una realidad tan bonito proyecto”, relató la señora Zavala. 


